
 

 

 

◆第 3371 回例会 6 月 4 日 会長の時間 
こんにちは！6 月にはいり年度最終月となりました。今日はまずますの 
天気ですが、このところ不安定な気象になっております。また何かと総 
会・行事やロータリーと重なり皆様お忙しいことと思います。年度 45 
回目の例会(47 回設定)。今年度例会は来週 3372 回、再来週 
には 3373 回引継合同夜例会懇親会付となり、回を重ねていきま 
す。最終週は、年度更新準備のため休会としております。 
先週土曜日は、2520 地区の地区協議会があり、私、藤村エレク 
ト・松田さん・三田さん・橋川さん・佐々木(史)さん・地蔵堂さんで出

席してきました。全大会と分科会。全大会では佐藤剛ガバナーエレクトの次年度へ向けて
のプレゼンで、『食わず嫌い』を切り口に、『MyRotary』に登録し、情報を活用しましょう！
という落ちになっておりました。私も登録し種々活用しておりますが、ロータリーの情報や活
動について、またラーニングセンターでは、ロータリーについて、様々学ぶことができます。会
長の時間等で度々お話しておりますが、是非登録して活用いただければと思います。スマ
ホでもできますが、画面の制約もあるので、パソコンが最適です。MyRotary 登録方法
(資料:RI2660 地区 HP)を参照ください。さて理事会(今年度最終)の報告を少し。今
年度のプログラムは先に述べたとおりです。来週藤村エレクトによる『クラブ協議会』【次年
度活動方針】ですが、以前よりお話しております、会場の昼食代の改定を請け、年会費を
上げずに一般会計を保持する方法として、2016RI 規定審議会に基づき、例会回数を
減らしたいと思います。規定審議会決定では、月 2 回以上とあり、また柔軟な例会形式
も認めております(Web 参加など)。会員の年齢を問わず、より参加しやすい環境を整え、
活動を活性化ができて、公共イメージの向上にもなり、より花巻ロータリークラブという団体
が、地域や世界に貢献する活動をしていることを広め、会員の参加向上、会員増強にも
つながればと思います。そのため定款・細則の一部変更をお諮りするため『クラブ総会』も行
いたいと思います。同時に、既に次年度委員長の発表が藤村エレクトよりなされています
が、今理事会の承認を基に、現会員数や出席者数を考慮し、委員会構成の一部統合
と、一部委員会名称の変更を起案したいと思います。新会員に平野雅彦さん(平野クリー
ニング)が入会されます。高橋豊会員選考委員長へ審査をお願いしております。一方残
念ながら、下坂会員が 6 月で退会となります。長年にわたるご貢献に心より感謝申し上げ
ます。ぬくまるフードパントリーは 6/26(水)第 51 回を実施します。財団補助金も使い切
りまして、自己資金メインでの運営が再開されます。地区へは報告書提出し承認されてお
ります。ニコニコボックスは 117 万円まできました。これが、社会奉仕・青少年奉仕等の事
業の原資となっております。みなさまのご協力お願いします。6/16(日)はオクラホマインバウ
ンド生の『さよならパーティー』もあります。最後迄みなさまのご協力をお願いいたします。次
年度以降も DEI の観点も含め、会員が限られた原資で、より良い活動ができますよう、み
なさまのご理解とご協力をお願いいたします。あ、そうでした、菊の会さんは今日から函館
旅行です。少し肌寒いようですが、楽しんできていただきたいと思います。市村さん・稲田さ
んは LINE で写真きたようですが、他は・・・です。 
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 資 料:2016 規 定 審 議 会 要 旨(ロ ー タ リ ー の 友 Web) 

https://www.rotary-no-tomo.jp/info/news/col3.pdf 
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6月 11日 第 3372回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間  

5.クラブ総会 

定款変更についての決議 

6.クラブ協議会 

新年度事業方針説明 

7.委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

会長 

 

藤村会長エレクト 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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月間テーマ：ロータリー親睦活動月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★6/4 のメニュー★★ 

■幹事報告 

・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第 37 号
の配布について 
〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 
・2024-25 年度ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会 2024 のご案内 
〔2024-25 年度 ガバナー 佐藤 剛〕 
・2024-25 年度の RLI 研修日程のお知らせ 
研修パートⅠ 2024 年 11 月 23 日(土) 
研修パートⅡ 2025 年 3 月 22 日(土) 
研修パートⅢ 2025 年 5 月 10 日(土) 
〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 2024-25 年度 RLI 委員会 
委員長 小池 康治〕 
・6 月ロータリーレート 1 ドル=157 円 
・ガバナー事務所職員入所のお知らせ 
・2023-24 年度年間表彰について 
・クラブアクションプラン・チャンピオン選任のお願い 
〔2023-24 年度ガバナー 森川昭正〕 
・令和 6 年度特別会員の会費納入について(お願い) 
〔花巻市防犯協会 副会長 高橋一正〕 
 
■出席報告【6 月 4 日 第 3371 回例会】 
32 人中 15 名 
出席率 53.5% 前回修正 60.7% 
 
■メーキャップ 
5/28(火)・29(水)30(木) 
青少年交換長期 IB 生東京ツアー 佐々木史昭君 
6/1(土)2024 年地区研修協議会 
藤村弘之君・松田健君・三田望君・吉田和洋君佐々木
史昭君・橋川秀治君・地蔵堂友信君 
 
■今後の予定 
6/18(火) 菊の会合同最終例会 
6/25(火) 年度末休会 
6/26(水) 第 51 回ぬくまる食堂フードパントリー 
 
7/2(火)  年度初め休会 

天ぷら御膳 

https://my.rotary.org/ja/user
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https://www.rotary-no-tomo.jp/info/news/col3.pdf


 

 

■第 3371 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】今年度、最後の幹事会ご出席 ありがとうごさいました。 
着々とラストに向っております。 最後まで皆様のご協力をお願いしま
す。朝の会函館楽しそうです。寒いようですが。 市村さんにはカニのライ
ンがきた様です...さすがです        
【阿部一郎君】最終月になりました。あと本日を入れて 3 回の例会で
す。 最後までロータリーを楽しみま しょう。皆様の協力宜しくお願い致し
ます。  
【藤村弘之君】本日最終理事会でごくろうさまでした。しかし、ロータリー
の現状を考えると、今年度の理事で、次年度理事協力していきましょ
うね。花巻 RC は気がぬけません。  
【髙橋豊君】5/26(日)某銀行のコンペに参加しました。吉田和洋君、
佐々木史昭君と私にとっては今年初のプレイを楽しみました。6/1(土)
はビバハウスいしどりやで、南部杜氏の里まつりに参加して、10 種類ほ
どのお酒を頂きました。とても美味しくて少し飲み過ぎました。 
【稲田典之君】誕生祝ありがとうございます。最近は朝起きると身体中
痛いのはなぜでしょう? 健康に過ごしたいと思います。 
【佐々木史昭君】先週、地区青少年交換 3 名の長期インバウンド生
の帰国前最後のイベント東京ツアーに 2 泊 3 日で行って参りました。東
京スカイツリー・浅草寺・上野国立博物館・竹橋の国立近代美術館・
東京ディズニーシー・渋谷スカイ・原宿 そして最終日に、靖国神社と遊
就館という戦争博物館にお連れし、とても有意義な時間を過ごせまし
た。1 年間無事修了できそうです。 
【立花徳久君】先週は出張の為欠席いたしました。会議が終った後、
時間があったので上野の国立博物館に行って「法然と極楽土」と言う
特別展を見てまいりました。極楽に行けるかな?  
【藤田勝敏君】4 月以降は欠席が多く、申し訳ございません。だいぶス
ケジュールが落ちついてきて 6 月の例会はすべて出席できそうです。よろ
しくお願いします。  
【橋川秀治君】いよいよ、吉田年度最終月となりました。 吉田会長―
阿部幹事の最強タッグもあとわずか。最終例会を楽しみしておりました
が、6/17~6/20 まで韓国の取引先が工場に滞在されるアテンド役で
18 日の最終例会に出れなくなりました。残念すぎます。最終例会分も
ボックスします。  
 
  
 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆クラブ協議会 年間事業報告 
【青少年奉仕委員会 立花 徳久君】 

青少年の大委員長ということで、ロータリーカップ小学生 
バレーボール大会は無事に終了いたしました。上田君 
がすごく頑張って、そしてあの最後に終わった時の言葉 
もすごく一人一人目を見て素晴らしい進行だったなとい 
う風に思っております。それとぬくまるフードパントリーも私

たちの事業の中にも入っておりますので、まず日にち通りにやっていきました。
そして北高の奨学生の方も佐藤良介委員長がしっかりやっていただきました
し、それから上田直輝君の方で北高と ASMSA との交流支援ということでや
っていただきました。当初に出されたものは、全て消化できたかなと思っており
ます。ということで、私の方では本当に委員長さんたちに感謝ということで、私
としては 100 点満点だったのかなという風に思います。以上でございます。 
【国際奉仕大委員長 三田望君】 

まず、地区の国際青少年長期・短期の留学生の受け 
入れと交流と書いてありまして、これはもうほとんどすべて 
佐々木史昭君が小委員長さんではありますけれども、 
全部請け負っていただきました。あとはホットスプリングス 
ビレッジの方はまったく今回は交流ができませんでした

し、行くこともできませんでした。~中略～それから米山ですけど、まさにグッド
タイミングで、今日は米山のメジャードナーというんですかいただきました。これ
も皆さんのおかげですはいありがとうございました。 
【出席委員会 市村律君】 

出席委員会ですけれども、出席率向上のために先ほど 
もちょっとお話し先週もありましたけど吉田会長に企画し 
ていただいた夜例会、懇親会なしのものも実施していた 
だきました。4 回ぐらい多分実施していただいたと思いま 
す。あとは 6 月 18 日の最終夜例会の時に優良出席 
会員の方々の表彰を行う予定です。友好クラブ委員会

の方ですけども、私は何の役にも立ちませんでしたが 5 月 16 日に友好クラブ
の平塚ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを吉田会長、藤村エレクトをはじめ総勢 8 名の方々に訪
問していただきました。ありがとうございました。簡単ですが報告いたします。 
【雑誌・広報委員会 藤原 喜子君】 
ロータリーの友、ガバナー月信の方の愛読月刊の 9 月に谷村さんに半分お
手伝いいただきながら、基本的教育と識字率向上という月刊テーマで卓話
させていただきました。すごく助けられての講話だったんですけど、いろいろと勉
強になりました。それ以外にまちなかにぎわい創出社会実験の方は確か上
田さんがいろいろされながら会長とか藤田さんとか何人かロータリーの方からも
参加して、夜盛り上がったお話をお聞きしました。行けなかったのですごく残念
でした。地蔵堂委員長の代わりに、毎週なるべく出れるときは写真撮影に勤
しみましたが、その後の編集ですとかすべて会長にお願いしまして、それでなん
とか会報の方もこうやって立派に毎週作っていただいて、本当に感謝以外の
何者でもありません。最終例会まで写真撮影頑張りますのでよろしくお願い
します。 
【会員選考 高橋豊君】 

会員選考からお知らせ致します。今年度はですね、7 
月に菊池久範君、そして 8 月に高橋さくらさんに入会し 
ていただきました。先程会長からお話ありました通り、平 
野 雅彦くん、一目見て合格でありますので、青年会議 
所の第 47 代理事長務めておりますし、PTA の会長と 

かですね地域の活動にも積極的に参加しているとお父さんも元花巻ロータリ
ークラブのロータリアンでありますから、問題はないと思いますので、推薦先行
合格ということで推薦させていただきます、よろしくお願いします。 
【社会奉仕委員会 浅沼幸二君】 

主な活動はフードパントリーのお手伝いという形になりま 
す。毎回毎回利用者が増えているということでしたので、 
食材確保などに大委員長の鹿討さん、かなり御苦労な 
さってるかなと思います。私の方は仕分け作業に 1 時間 
半ぐらいお手伝いしたぐらいしかできませんでしたけれど 
も、できれば会員さんみんなでどういう状況になってるか

っていうのを見に来ていただければ幸いです。以上でございます。 
【ロータリー情報委員会 藤田勝敏君】 

ロータリー情報委員会は、ロータリー歴の浅い会員や新 
入会員にロータリーの理念や活動を楽しくソフトにお伝 
えしていくという目標でした。ファイヤーサイド・ミーティング 
を年 3 回とグリーンサイド・ミーティングゴルフを年 2 回計 
画しておりましたけども、結果的には 7 月 27 日にまず

ゴルフをやりましたので 6 名参加、あとその後にですね喜多八さんでファイヤー
サイド・ミーティングやって 14 名参加してこの時まだ高橋さくらさんを正式に会
員になってませんでしたけど、オブザーバーとして参加していただきました。その
後直輝くんやさくらさんや遠藤くんはこの前の平塚遠征とか、いろんなポイント
で若い人たちも参加していてよかったなと思っております。ただ菊池くんがちょっ
といろいろご不幸もあったので、今回参加できなかったのでそれだけちょっと残
念でした。 
 
 

【国際奉仕委員会 佐々木史昭君】 

1 年間振り返って報告をいたしますと、とは言いながらも先週の報告からさ
せていただきますとですね、実は長期のインバウンド生 3 名が 6 月に帰国す
るんですけども、最後に一番大きいイベントとして、最初から組み込まれてい
る東京ツアーを実行する形になりまして、私ともう一人のローテックスと 3 名
を連れて引率責任者として東京を二泊三日旅行してきました。多少のトラ
ブルはありましたが、なんとか無事に帰ってきてよかったなと思っております。
話は変わって短期のインバウンドの受け入れについては、10 人来まし
て、ロータリアンが 2 人でご夫婦です。この 10 人を仙台で 3 泊 4 日、
盛岡で 3 泊、花巻北上で 3 泊受けて、その 10 人を 10 家族で受け
入れてもらえるように段取りがついています。もう時間がないのであれな
んですけど、実は 6 月はサマーホリデーにアメリカとかが入るので、ホットス
プリングスとかラットランドからの受け入れがもう矢継ぎ早にに来る月間に
なっております。忙しいのですが、でもおかげさまにここまでなかなか充実
した 1 年間で大きなトラブルがなくてよかったなと思っているところです。 

【ロータリー財団 谷村繁君】 

最初に個人寄附の方をお伝えします。高橋豊さん、それから佐々木史
昭さん、三田望さん、稲田典之さんありがとうございます。今年ですね 1 月
の能登地震がありまして、日本に同じ製品を製造販売している会社が 5
社ありまして、その 1 社の従業員の家が被災したものですから、残りの 4 社
で、その会社に寄附しようということになりまして、こちらまで回らなかったので
すみません。次回はもう少し考えていきたいんですが、やはり被災とかそうい
うのが多いと嫌だなと思いますね。それから大変良かったなと思いますのは、
社協さんへ冷暖房機の寄贈ができたということが良かったと思います。 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


